



20周年を迎えるにあたり

初代幕別町体育連盟会長 石田勝市

幕別町体育連盟創立20周年を迎えるに当り御祝辞を申し上げる機会を得ました事心よりうれしく思っております。現在町内に於て17にも及ぶスポーツ団体がそれぞれのスポーツを通じ町民体育向上のために活躍されておりますが体育指導員の方々をはじめ各関係者皆様の御努力に対し心より敬意を表する次第であります。私はスポーツと言えば小学校時代の運動会を思い出しますが、運動神経の鈍かったせいもありましてどの競技に出場してもいつも最下位グループで、賞というものを貰った事がありませんでした。従って運動会が近づくと憂うつであり当日ともなると一年中で最も嫌な日であった事を覚えております。これ等の事からスポーツと云うものを理解しようともせず運動神経の発達した人と云うか、能力のある人々のする事だと勝手解釈で考えて参りました。この様な事は私のみならず相当数の方々にもあてはまるのではないかと考えております。以上の事から社会体育としてのスポーツ人口を増大させる一つとして競技結果の優劣は問題外として健康管理の上で心身の鍛練の場としてのスポーツ、スポーツを通じて得られる幾多の素晴らしさを一人でも多くの人々が求められる機会を作っていただきたいものと思っております。

今後の幕別町体育連盟の御活躍を心より期待申し上げ祝辞といたします。